

Zugversammlung in Hellefeld



Die ausscheidenden und neuen Vorstandsmitglieder (von links):
Stefan Rosenkranz, Andreas Gierse, Peter Wendt, Raven Leifert, Reinhard Levermann,
Franz-Josef Severin, Junggesellenzugführer Meinolf Levermann, Geschäftsführer Markus Blome,
Zugführer Franz-Josef Neumeister, Heinz-Georg Blome, Daniel Wortmann und Stefan Böning.

Bei der diesjährigen Zugversammlung in Hellefeld gab es neben dem obligatorischen Kassenbericht und Jahresrückblick auch zahlreiche Neuwahlen. Für drei Jahre wiedergewählt wurden Meinolf Levermann und Stefan Rosenkranz. Es scheiden aus dem Vorstand aus: Reinhard Levermann, Peter Wendt und Andreas Gierse, Zugführer Franz-Josef Neumeister dankte ihnen für ihre geleisteten Dienste für die Bruderschaft. Neu in den Vorstand gewählt wurden Franz-Josef Severin, Raven Leifert und Heinz-Georg Blome. Für die Wahlen zum Hauptvorstand der Schützenbruderschaft "St. Martinus" am 12. März 2011 stellen die Schützenzüge Hellefeld Andreas Dorda als Hauptmann und Stefan Böning als Kassierer zur Wahl.